

Bancóldex iNNpulsa a Colombia

Medellín, 11 febrero 2012 (Prensa Bancóldex). Como banco de desarrollo y para fortalecer sus servicios complementarios al crédito en beneficio de los empresarios colombianos, Bancóldex lanzó iNNpulsa Colombia, unidad de desarrollo e innovación.

iNNpulsa Colombia se presentó en el marco de un Acuerdo por la Prosperidad en Medellín como una apuesta al futuro del país, a través de la innovación empresarial que impulsa la competitividad y el desarrollo.

"Me complace ver que Bancóldex está cumpliendo el papel que iba a cumplir ya en sectores específicos", aseguró el Presidente de la República, Juan Manuel Santos. Indicó que se ha dado un salto muy importante y que "estamos cada vez mejor preparados para hacer de esos recursos que tenemos".

Asimismo, el Presidente de Bancóldex, Santiago Rojas Arroyo resaltó que la entidad debe continuar haciendo lo que venía haciendo en los últimos años, pero con alto componente innovador.

iNNpulsa Colombia llega para apoyar la actividad empresarial e innovadora de las empresas mediante un conjunto de herramientas de política industrial moderna y la articulación de instrumentos existentes. Adicionalmente, esta unidad diseñará nuevos mecanismos que tengan en cuenta las necesidades de los empresarios y los emprendedores.

La Gerente de iNNpulsa Colombia, Catalina Ortiz Lalinde, aseguró que "los servicios de iNNpulsa Colombia, están diseñados y dirigidos a que tengamos más y mejores empresas en el país para impulsar la innovación como motor de competitividad, desarrollo y prosperidad".

Esta nueva unidad estimulará la alianza sector público - sector privado - academia como eje fundamental para desarrollar la innovación en el marco de una estrategia nacional de innovación.

"Buscamos formar empresas globales y para eso necesitamos que los colombianos piensen en grande", precisó Ortiz.

"iNNpulsa apoyará desde aquellos que aún no han conformado su empresa pero tienen gran potencial, empresas micro, pequeñas, medianas y grande que inicien procesos de innovación, modernización y re-emprendimiento corporativo, y apoyará el fortalecimiento de las regiones a través de la innovación", indicó.

(Fin)